

2年2組 遠藤 美空
「アメリカから学んだこと」

私の目標は、日本との食文化の違いを学ぶことでした。その理由は食べる物の違いによって、どのような違いがあるのか疑問に思ったからです。



遠藤さん(中央)

私は、アメリカでチキンを食べました。予想していたよりも味が濃かったのですがおいしかったです。

アメリカでたくさん食べることができて目標を達成することができました。アメリカの食べ物日本より少し大きめですが、予想していたより

は小さかったです。また食後には、デザートが必ずあることが分かりました。

私は、英語をもっと話せるようになり、たくさんの人を助ける仕事をしたいです。

2年2組 上遠野 愛和
「グレンロックを訪問して感じたこと」



上遠野さん(左から2番目)

私は今回の研修に参加するにあたって「自分の知っている英語を最大限に使い、積極的に話す」ということを目標にしました。実際にアメリカに行ってみると現地の人は明るく、フレンドリーに迎えてくれました。私がたどたどしい英語で話そうとすると、そ

れを最後まで聞いてくれました。ホストファミリーと過ごしたとても楽しい時間、新しい友達との出会いは一生の宝物になりました。

またこの研修を通して失敗を恐れずに挑戦することができるようになりました。

この経験を生かしてこれからも英語の学習を頑張りたいと思います。

2年2組 吉田 琴海
「アメリカで学んだことと未来に向けて」



吉田さん(右)

私はアメリカでたくさんのことを吸収して行くことができました。特に日本とアメリカの異文化について触れてくることができました。日本と違う文化がたくさんあり、とても驚きました。

その中でも一番衝撃的だったのは公共のトイレです。トイレットペーパーがとても巨大だったり、ドアは足の部分が丸見えでとても驚きました。またいいな

私はこの研修でとても多くのことを学ぶことができました。私がアメリカで経験したことを自分の未来に生かし、英語を実用的に使えるように努力したいと思っています。

と思ったところは家の中に靴のまま入れるということ。個人的にとっても楽しかったです。

私もこの研修を通して失敗を恐れずに挑戦することができるようになりました。

この経験を生かしてこれからも英語の学習を頑張りたいと思います。

2年2組 吉田 咲穂
「サマーキャンプで学んで感じたこと」

私はあまり英語が得意ではありませんが、積極的にコミュニケーションを取るの



吉田さん(左から2番目)

苦手なので、少しでも克服できるようにサマーキャンプ中学生の翼に参加しました。ホームステイ先では、たくさん会話ができるように辞書を片手にジェスチャーを交えて話をしました。私は積極的にコミュニケーションを取ることに大切だと思いました。いろいろなところを見学して1番印象に残っているのは、グラウンド・ゼロです。私が生まれる前のことですがガイドさんいろいろな教えてもらいました。私はテロは怖くてあつてはいけないことだとあらためて思いました。この1週間はあつという間でしたが良い経験になりました。